

Une délégation cubaine assiste en Afrique du Sud au Congrès Mondial Forestier



La Havane, 8 septembre (RHC).- Une délégation cubaine assiste au 14e Congrès Mondial Forestier qui siège en Afrique du Sud afin que les gouvernements, la société civile et le secteur privé impulsent les investissements dans l'amélioration de la sécurité alimentaire, de l'emploi et des revenus des communautés locales.

Sous la devise « Bosques y Gente : Invertir en el futuro sostenible » (Les bois et les gens : investir dans l'avenir durable) la rencontre se tient sous les auspices de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture. La délégation cubaine entend connaître les expériences techniques et scientifiques pour promouvoir la durabilité des bois.

Au cours de la rencontre qui prendra fin vendredi l'on présentera les dernières nouveautés mondiales du secteur agro-alimentaire, avec l'utilisation de plate-formes multimédia pour illustrer les applications

pratiques.

Cuba impulse plusieurs initiatives pour la gestion durable des bois et des ressources naturelles parmi lesquelles figurent la participation des institutions de la science à l'affrontement et à la mitigation des effets du changement climatique et de l'utilisation de techniques de pointe pour obtenir des plants d'une meilleure qualité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68351-une-delegation-cubaine-assiste-en-afrique-du-sud-au-congres-mondial-forestier>



Radio Habana Cuba